



## Jungkook BTS Sabet Kemenangan Baru di Tengah Penggemar K-pop saat Wajib Militer

### Description

BTS' Jungkook Menang Poll Online, Raih Posisi Pertama

BTS' Jungkook baru-baru ini dipilih sebagai idol K-pop yang "paling mungkin" untuk "baik dalam segala hal." Hal ini terjadi setelah anggota BTS Army, fandom dari grup boyband K-pop, mengumumkan hasil dari polling online, dengan pertanyaan paling menantang, "Manakah idola all-rounder yang baik dalam segala hal?" yang berlangsung dari 29 Februari hingga 14 Maret.

Ternyata Jungkook menduduki posisi pertama, mendominasi perolehan suara dengan 33%. Sementara itu, Doha dari SSIGN menduduki posisi kedua, dengan 24,13% suara. Posisi ketiga dan keempat diisi oleh Bangchan dari Stray Kids dengan 11,9% dan Kim Se Jung dengan 9,66%. Daftar ini juga menampilkan Hanbin dari ZERObASEONE, Han Seung Woo, Kino dari Pentagon, Heesung dari ENHYPEN, Bae Jin Young dari CIX, dan Chaeryeong dari ITZY, masing-masing dengan total 6,91%, 4,46%, 4,36%, 1,64%, 1%, dan 0,87%. Fans berkumpul di platform X, sebelumnya Twitter, untuk menyatakan rasa terima kasih atas kemenangan yang tak terbantahkan dari "ace K-pop" melawan yang lainnya, menambahkan catatan hati-hati untuk member BTS. Seorang pengguna berkomentar: "Oh, semua orang sudah tahu itu, selalu tentang Jungkook." Penggemar lain bergabung, menambahkan: "Jungkook yang terbaik dalam segalanya, bahkan lebih dari baik." Seorang penggemar ketiga memuja: "Aku yakin pada Jungkook." Orang lain menulis, mengakui: "Dia baik dalam segala hal" dan "Tidak perlu memilih, Jungkook tak terbantahkan sebagai yang terbaik dalam segalanya."

### Ringkasan

Jungkook dari BTS baru-baru ini terpilih sebagai idola K-pop “paling mungkin” untuk “baik dalam segala hal.” Apa pendapat Anda tentang pemilihan ini? Apakah Anda setuju bahwa Jungkook adalah yang terbaik dalam segala hal? Siapa idola K-pop favorit Anda yang menurut Anda juga baik dalam segala hal? Bagikan pandangan Anda dan komentar di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark